

---

---

Vor dunkelbraunem Hintergrund sehe ich nach oben gerichtete spitze, gelbe Dreiecke stehen. Wie sonnig leuchtende Tannen. Da fokussiert sich der Blick auf ein mittleres davon. Dieses näher betrachtet zeigt, dass es von unten nach oben in unterschiedlichen Gelbtönen quergestreift ist. Es erinnert mich sofort an ein Bild von Paul Klee, welches in dieser Art einen abstrakten Sonnenaufgang darstellt. Da bildet sich um die Dreiecksspitze eine goldgelbe Krone, wovon sich die Zacken als Strahlen eines gelben Flutlichts krönend rund obendrüber ausbreiten.

*Welch lichte Weissagung!*